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Descartan en MC que alguno de sus

legisladores quiera irse a Morena
ARMANDO MARTÍNEZ
CIUDAD DEMEXICO

Patricia Mercado, senadora de

Movimiento Ciudadanoyquien
encabezala listaplurinominaldel

partidopara la Cámara de Dipu-
tados,descartóquealguno de los

próximos legisladores que inte-

grarán las bancadas naranjas en

el Congreso sesumeaMorena.

"Yo no veo en el panorama la

posibilidaddequealguien sevaya
a Morenao a cualquier otrogru-
poparlamentario enelcambiode

laLegislatura. esunderechodel

congresista quedarse en laban-
cada o sivequeya no tiene ma-

yoresacuerdos,irse, peroeneste

momento no veo ningún proble-
ma",dijoMercado.

Previóqueelgrupo parlamen-

tario de MC en la próxima Le-

gislatura será "activo, diverso y

plural"yafirmóque incluso po-
drán "estarde acuerdo con algu-
nas propuestas del gobierno fe-

deral"yconlafutura administra-
ción de Claudia Sheinbaum.

"Vieneunafracción interesan-

te, activa,diversa yplural, inclu-

so al interiordel partido,conpo-
siciones distintassobre algunos
temas.. entonces, yo tengo una

muybuenaexpectativa",auguró.
Sobre las reformas electoraly

alPoderJudicial, impulsadaspor
elpresidenteAndrés ManuelLó-

pezObrador, indicóque impulsa-
ráeldiálogoyla construcción con

todos los sectores.

"Vienes discusiones muy im-

portantes.. estamos de acuerdo

enque necesitamos una reforma

judicialpara verdaderamen lo-

grar justicia en nuestro país, la

discusiónescómo (hacerlo)", se-

ñalólaemecista,quien reconoció

que legustaría coordinarMC en

SanLázaro.


